

Dr. Georg P. Köstler

Interview zum Lebenslauf

Wenn man in die Praxis kommt, dann merkt man vor allen Dingen eines – gute Laune. Und die versprüht Dr. Georg P. Köstler – gemeinsam mit Dr. Clemens K. Kaml, einer guten Portion Höflichkeit und Vitalität reichlich. Man könnte auch sagen – es ist stimmig.

„Meine große Leidenschaft gilt – neben meinen beiden Kindern und natürlich meiner Gattin – dieser Zahnarztpraxis, die ich nun schon seit Frühjahr 1986 betreibe und leite“ meint Dr. med. univ. et med. dent. Georg P. Köstler. „Hier habe ich mich auf Gesamtanierungen im stomatognathen System spezialisiert, einschließlich aller derzeit zur Verfügung stehenden Möglichkeiten wie Lasertherapien mit Soft- & Hardlaser, ästhetische Zahnkonzepte, Implantologie, Bissharmonisierungen und vieles mehr zur Unterstützung der Lebensqualität bis ins hohe Alter.“

Aber nicht nur in der eigenen Praxis auch außerhalb ist der seit 1993 gerichtlich beeidete Sachverständige in Sachen Zahngesundheit sehr umtriebig: sei es als Bezirkszahnärztervertreter, als Gutachter oder auch als Berater von Kollegen, überall bringt Dr. Köstler sein Fachwissen ein.

Und das ist sehr umfangreich, denn seit seinem Abschluss zum Facharzt 1986 – den er übrigens mit Auszeichnung absolviert hat – ist die Ausbildungszeit für ihn nicht stehen geblieben. Viele ÖÄK-Diplome* (Komplementärverfahren in der Zahnheilkunde, zahnärztliche Hypnose und Kommunikation, Implantologie, ...) zählen ebenso dazu, wie die Ausbildung in Mundakupunktur und in energetischen Heilmethoden.

„Nur wer schöne und gesunde Zähne hat, kann sein schönstes Lächeln zeigen – das möchte ich all meinen Patienten ermöglichen. Darum tue ich was ich tue.“

* Österreichische Ärzte-Kammer Diplome